



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 217
27 de abril de 2016

La Carrera de Comercio y Administración desarrolló conferencia sobre Control Institucional

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación junto con la Carrera de Comercio y Administración realizaron la conferencia "Auditoría y Control Institucional". El conversatorio se dio en el marco de la celebración por los 88 años de vida institucional de esta Unidad Académica.

El MSC. Mario Albarracín, director de la Carrera de Comercio y Administración, se refirió a la importancia del control interno, la auditoría y la función de transparencia y control social al interior de nuestra sociedad; y destacó el proceso académico como elemento fundamental en la formación de los valores humanos.

El MSC. Antonio Bonilla, supervisor de auditoría de la Contraloría General del Estado, se refirió a la importancia de la función de transparencia y control social como mecanismo para fomentar la participación ciudadana, para la protección y el cumplimiento de los derechos y la prevención de la corrupción. "Los ciudadanos debemos ser los primeros vigilantes de que la obra pública se construya adecuadamente, y de que los recursos del Estado sean manejados con honradez y pulcritud".

Bonilla también remarcó las diferencias que se dan en el sector público y el sector privado en torno al manejo de las leyes. Autoridades, estudiantes y docentes asistieron al evento donde también se rindió un breve homenaje al maestro ecuatoriano. **A.B**

